

Presseinformation Wissenschaftsjahr 2012 – Zukunftsprojekt ERDE

Einladung zum Bildtermin im Wissenschaftsjahr 2012 – Zukunftsprojekt ERDE

Berliner Jugend grüßt den Umweltgipfel in Rio

Im Wissenschaftsjahr 2012 – Zukunftsprojekt Erde gestalten Schülerinnen und Schüler den Bauzaun auf dem Grundstück des Neubaus des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF). Die Berliner Jugendlichen wünschen der Weltgemeinschaft beim Umweltgipfel in Rio viel Erfolg.

Das Wissenschaftsjahr 2012 – Zukunftsprojekt Erde steht im Jahr des Umweltgipfels in Rio de Janeiro im Zeichen der Forschung für nachhaltige Entwicklungen: Sie ist der Schlüssel für die Zukunft. Eine Collage dazu schmückt künftig den Bauzaun des Ministeriumsneubaus an der Spree. BMBF-Staatssekretärin Cornelia Quennet-Thielen dankt dem Kunstleistungskurs der Anna-Seghers-Schule Adlershof für die kreative Unterstützung bei der Gestaltung des Bauzauns. Wir laden Sie deshalb ein zu einem

**Bildtermin mit Pressestatements mit Staatssekretärin Cornelia Quennet-Thielen,
der Berliner Künstlerin Laleh Torabi
und Schülern der Anna-Seghers-Schule in Berlin,
am Dienstag, den 19. Juni 2012, um 10 Uhr,
am Baugrundstück des BMBF-Neubaus im Regierungsviertel,
Kapelle-Ufer / Ecke Alexanderufer (drei Gehminuten vom Hauptbahnhof entfernt)**

Die Berliner Künstlerin Laleh Torabi unterstützt den Kunstleistungskurs der Anna-Seghers-Schule in Berlin-Adlershof bei der phantasievollen Gestaltung des mehr als 300 Meter langen Bauzauns des BMBF-Neubaus. Der Kunstleistungskurs sendet mit seinem Engagement einen kreativen Gruß nach Rio – die Schülerinnen und Schüler hoffen auf einen Erfolg, wenn die Weltgemeinschaft am 20. Juni 2012 erneut zusammen kommt, um nachhaltige Lösungen für die Veränderungen unseres komplexen globalen Ökosystems zu entwickeln. In der Gestaltung der Collage haben sich die Schülerinnen und Schüler selbst mit Themen des Wissenschaftsjahres wie Klimawandel, Bevölkerungswachstum und Biodiversitätsverlust auseinandergesetzt.

Die Wissenschaftsjahre sind eine Initiative des Bundesministeriums für Bildung und Forschung (BMBF) gemeinsam mit Wissenschaft im Dialog (WiD). Seit dem Jahr 2000 fördern sie den Austausch zwischen Öffentlichkeit und Forschung. Im Wissenschaftsjahr 2012 – Zukunftsprojekt Erde stehen drei zentrale Fragen im Mittelpunkt: Wie wollen wir leben? Wie müssen wir wirtschaften? Und: Wie können wir unsere Umwelt bewahren? Damit fördert das Wissenschaftsjahr 2012 die gesellschaftliche Debatte über die Ziele, Herausforderungen und Aktionsfelder einer nachhaltigen Entwicklung.

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Wissenschaftsjahr 2012
Zukunftsprojekt
ERDE

Kontakt | Redaktionsbüro Wissenschaftsjahr 2012 – Zukunftsprojekt Erde

Katja Wallrafen | Selina Byfield

Saarbrücker Straße 37 | 10405 Berlin

Tel.: +49 30 319864055 | Fax: +49 30 818777-25

redaktionsbuero@zukunftsprojekt-erde.de

www.zukunftsprojekt-erde.de

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Wissenschaftsjahr 2012

Zukunftsprojekt
ERDE